



El centro de Concepción atiende a más de 2 mil personas al año.

Programa cuenta con 30 mil usuarios inscritos

PRAIS cumple 34 años de compromiso con la memoria y la salud

El Programa de Reparación y Atención Integral en Salud y Derechos Humanos (PRAIS) del Servicio Salud Concepción (SSC) conmemoró el 15 de julio 34 años de existencia institucional, con más de 30 mil usuarios inscritos y un policlínico que atiende a más de 2 mil usuarios al año. Este programa busca reparar los daños de las violaciones de los derechos humanos ocurridas entre 1973 y 1990.

Actualmente cuenta con un equipo especializado de trabajadores sociales, psicólogos, médicos generales, psiquiatras, orientadora familiar, equipo administrativo de apoyo y prontamente atenciones odontológicas. "Hay mucho aún que reparar. El mensaje que podemos transmitir, dentro de lo que nos

compete como PRAIS, es que como equipo estamos comprometidos y vamos a seguir estándolo para poder entregar la reparación. Sabemos que falta. Y vamos a seguir haciendo todo lo posible en beneficios de nuestros usuarios", relevó el director de PRAIS, Ricardo Frodden.

Trinidad Alarcón, integrante del Consejo de Usuarios del PRAIS, dijo que "ha sido realmente positivo contar con este programa, hemos tenido una acogida increíble por parte de los profesionales de salud, porque nos han ayudado, especialmente en salud mental, a salir adelante. Ha sido de gran valor el trabajo hecho por los médicos y especialistas en el tema de salud, pero también es importante el trabajo de la memoria".